



東っ子だより

夢にチャレンジ東っ子

～元気いっぱい 笑顔あふれる 児童の育成～

令和2年度 三根東小学校
学校だより 第11号

令和 2年 8月 27日

文責 校長 中村 美枝子

初めての授業参観に向けて ～子供たちの「よさ」を見つけにきてください～



先生たちが見つけた「光るところ」



保護者の方から届けられたカード

9月4日(金)、今年度初めての授業参観を行います。今回は、新型コロナウイルス感染症対策として、保護者の方を対象に、地区別に分散し参観していただきます。(お知らせ文書はHPにも掲載)

密集・密接にならないようできる限り廊下側から参観をしていただく予定です。担任による授業を参観いただき、わが子の学校での様子から「光るところ」を見つけ、伝えていただく機会にもしたいと考えています。

今年度から子供たちの自己肯定感の向上を目指して取り組んでいる「光るところ見つけ」活動では子供同士に加え、先生やおうちの人にも子供たちの「光るところ」をカードに書いて伝えてもらう活動に取り組んでいます。この取組に対して、1学期は、ご家庭からのカードが50枚ほど届けられ、職員室前廊下に掲示しています。一枚一枚に目を通してみると、家庭での子供たちの「光るところ」が綴られ、おうちの方々の深い愛情や期待感を感じ、温かい気持ちでいっぱいになりました。きっと、子供たちにとって、何よりの喜びとなることでしょう。1学期に届けられたメッセージの中から、何枚かを紹介させていただきます。(下記参照)これからも、日常のちょっとした場面で見つけられた子供の頑張りや優しさへのメッセージを引き続きお届けください。年度末には、友達や先生からのカードと併せて「心の宝物」として、一人一人の子供に届けたいと考えています。事務室前にカードとポストを設置しています。参観日前にもカードを持ち返させます。是非、多くの宝物を届けてあげてください。

- ・毎日、学校の時間割や次の日の準備がんばっていますね。弟や妹とも、なかよく遊んでくれてありがとう。いつも元気なえがおの〇〇〇が大すきだよ。(1年生保護者より)
- ・いつもママをわらわせてくれるあなたが大好きです。そのえがお、たやさないでね。(2年生保護者より)
- ・毎朝、目ざまし時計で自分でおきてくるね。毎日、元気に楽しみに学校に行くすがたに、お父さんもお母さんも、がんばる気もちをもらっています。(3年生保護者より)
- ・食べることが大好きで、いつも元気な〇〇。友だちおもいで、すなおなところがパパは大好きだよ。いつも、えがおでいてくれて、ありがとう。(5年生保護者より)
- ・いつも、やさしいことばをかけてくれる〇〇〇。まわりの人をよく気にかけていることにおどろきます。たよりになるりっぱな上級生になってくれていることが、すごうれしいよ。ありがとう。(5年生保護者より)

⇒ 裏面もご覧ください。

修学旅行の取り扱いについて(お知らせ)

今年度の修学旅行は、10月28日(6年生は、29日まで)に予定されています。現在、新型コロナウイルスの感染者が各地で発生しています。修学旅行についても、実施できるのかどうか佐賀県や訪問地の状況を見ながら判断をしていくこととなりますが、**実施の有無については1か月前までを目安に、みやき町教育委員会と校長会で協議を行い決定する予定です。**もし実施を見合わせる場合も想定し、旅行のキャンセル料が保護者負担とならないよう、町の予算措置を検討していただいています。

実施する場合も、行程や内容等を変更する場合も考えられます。また、6年生を対象に保護者の方に修学旅行への参加同意書を書いていただく予定です。今後、決定事項が分かり次第、お知らせさせていただきますので、ご理解のほど、よろしくお願いいたします。



2学期から北茂安小より次の二人が転入し東小の仲間になりました。

- ・岡 こうき さん (3年生)
- ・岡 りお さん (4年生)

二人が来てくれて、全校児童156人になりました。二人とも三根東小のことは分からないことばかりかと思います。クラスの友だち、南島の友だち、先生たちから色々なことを教えてもらいながら、笑顔で東小での生活を満喫してほしいと思います。どうぞ、よろしくおねがいします。



親子除草作業で校庭が美しく

8月22日、PTA行事として親子・職員で校庭や運動場の除草作業を行いました。早朝より多くの保護者に参加いただき、黙々と作業していただいたおかげで運動場や花壇など子供たちの学びの場である環境が美しく変身しました。環境委員の方を中心に資源物回収にもご協力いただきました。

暑い中での作業へのご協力ありがとうございました。



青木文庫新刊を楽しむ子供たち

本校の元校長「青木光治先生」のご意向を引き継がれ、奥様の「青木徳代先生」から、毎年、本校の図書室に図書費を寄贈いただいております。今年度もご家族から十万円が寄贈され、新しく図書室の本を購入させていただきました。購入した本は、青木文庫として登録し、子供たちはその本を手し、本の世界を楽しんでいます。毎年のご厚意に感謝申し上げます。



民生委員会からのマスクに感謝



民生委員会の方々より、子供用マスク150枚を寄贈していただきました。

「子供たちのために」という温かいお気持ちを大切に校内で活用させていただきます。ありがとうございました。

1月豪雨義援金を届けました。

環境・ボランティア委員会の呼び掛けで全校から集まった義援金、1万円を日本赤十字社佐賀県支部に届けました。子供たちの思いが被災地に届き、1日も早い復旧につながることを願っています。